



Tief betroffen nehmen wir Kenntnis vom Tod unserer langjährigen Mitarbeiterin

Claudia Knöpfel Kellenberger

15. Mai 1965 bis 12. Januar 2021

Wir verlieren mit Dir, liebe Claudia, einen Menschen, der mit viel Kraft und Freude an der Arbeit unseren Alltag bereichert hat.

Du warst uns nicht nur eine sehr wertvolle Kollegin, sondern auch eine liebe Freundin. Über viele Jahre hast Du dich im KZU mit hoher Professionalität und viel Herzblut um die Menschen gekümmert, die Dich gebraucht haben.

Dein überraschend schneller Tod macht uns sprachlos und hinterlässt bei uns eine schmerzliche Lücke. Wir alle sind sehr dankbar für die Zeit, die wir mit Dir verbringen durften. In unserem weiteren Wirken und in unseren Herzen wirst Du immer bei uns sein.

Den Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Mitgefühl aus. Wir wünschen Ihnen viel Kraft und Zuversicht in dieser schweren Zeit des Abschiednehmens.

Die Abdankung findet im engen Familienkreis statt. Anstelle von Blumen bitten wir um eine Spende an den Gemeinnützigen Verein Psychosoziale Notfallversorgung Appenzellerland, IBAN CH53 8101 2000 0041 5577 9, Kennwort: Claudia Knöpfel Kellenberger

KZU Kompetenzzentrum Pflege und Gesundheit

Geschäftsleitung und Mitarbeitende